

Plus d'efforts écologiques demandés aux entreprises d'État en matière environnementale

Dossier de la rédaction de H2o
August 2022

La Chine a appelé les entreprises d'État administrées par le gouvernement central à assumer davantage leurs responsabilités en matière de promotion des économies d'énergie et de protection de l'environnement.

Les pratiques des entreprises d'État administrées par le gouvernement central sur ces deux fronts seront supervisées et gérées de manière dynamique et ciblées en fonction de leur secteur d'activité, de leur consommation d'énergie, niveau d'émission des principaux polluants et de leur impact sur l'environnement écologique, selon une nouvelle ligne directrice définie par la Commission de contrôle et d'administration des biens publics du Conseil des Affaires d'Etat. La ligne directrice souligne que les entreprises d'Etat administrées par le gouvernement central doivent freiner le développement aveugle des projets de bas niveau à forte consommation d'énergie et à fortes émissions. La production et les activités commerciales à l'étranger doivent également respecter les lois et règlements locaux en matière d'écologie et de protection de l'environnement, note la ligne directrice, qui encourage également ces entreprises à développer des secteurs verts et à faible émission de carbone liés à leurs activités principales.

Xinhua